

てつほく通信

第62号 令和4年(2022年)11月発行

手稲鉄北まちづくりセンター

手稲区曙7条3丁目6-22

TEL 684-0048 FAX 684-0657



このてつほく通信は、札幌市ホームページ「手稲区・手稲鉄北まちづくりセンター」からもご覧いただけます。



8月28日（日曜日）、3年ぶりに「北海道マラソン」が開催されました。手稲鉄北地区では、新川通りに設営された25km地点の給水所で、給水ボランティアとして約150人が参加しました。

▼最後は清掃作業



早朝一斉街頭啓発

手稲鉄北地区では9か所の交差点で、町内会や交通安全団体などに所属する住民が、交通安全を呼びかけました。



春（4月6日）



夏（7月13日）



秋（9月21日）

手稲稻山連合町内会盆踊り大会 3年ぶりの開催

8月13日（土曜日）、14日（日曜日）の2日間にわたり、手稲稻山連合町内会による盆踊りが開



催されました。今回、例年出させていた出店はなかったものの、大勢の参加者で賑わいを見せっていました。

まちづくり協議会の取り組み

まちづくり協議会でもさまざまな活動が行われました。



◀園芸講習会（5/10）

豊平公園緑のセンターの牧口氏を講師に迎え、健康な作物を育てるための土づくりや葉の剪定などについて講義を受けました。

「食と健康」講座 (6/24)▶

姿勢調整師の後藤さんから姿勢の話、介護予防センター中央・鉄北の久



泉さんは自宅でできる簡単体操、手稲保健センターの武田さんはコロナに負けない元気な体を作る食生活について説明を受けました。



◀手稲土功川美化活動（7/2）

地域住民約120人が参加して、4地点に集合し、移動しながら手稲土功川の河川敷や橋の上の清掃活動を行いました。



手稲土功川生物観察会（7/15）▶

地域への愛着を深めてもらうため、前田北小学校4年生の参加による生物観察会が行われました。地域住民のほか環境教育リーダー、学校や河川、環境の本市関係機関の協力を得て実現しており、水生生物の採取のほか、水質や透明度、川の成り立ちなどについて学びました。



◀防災・減災講習会（9/15）

札幌管区気象台の谷内氏を講師に迎え、防災力を高めるための普段の生活や、気象や警報についての最近の状況を教えていただきました。

ウォーキング (9/24)▶

鉄北コミュニティープラザを出発し前田森林公園（ふれあい広場）までの往復6.5kmを歩きました。



中止になった行事

セラピードッグとのふれあい体験 (9/19 開催予定でしたが、雨天中止になりました。)